2024年度ペット委員会活動報告書

2023年度は馬油の可能性を考えることをテーマに活動してまいりました。

2024年度はコロナ禍で活動を控えられていた人たちが以前のように活動を始められている事、そして委員会設立後活動目標として候補にも挙げられていた「イベント開催・出店」をテーマに活動することにいたしました。

活動内容として

2年間準備を重ね、2025年度にハンドメイド石けん協会とペット委員会が主催する 衣食住ケアを目的としたイベントの実施を目指す。

イベントの主旨・目的

- ・ペットの石けんを知ってもらう・石けんの良さを知ってもらう
- ・石けんに興味を持ち、教室に来てくれる方を増やす
- ・飼い主さんにペットの生活を良くする情報や商品を知ってもらう

上記をテーマとして先ずは開催場所、開催日時の選定などを行い候補となった施設を

委員会メンバーと事務局で実際に視察を行い目的に合った場所、私たちの考えている内容に沿った事が行える 立地や環境が備わっているのかを検討。

そして問題点として施設の使用料が高額なこと、ペット同伴する事の否か、シンポジウムの日程に合わせて開催する場合の参加方法など色々検討した結果、先ずはイベント開催ではなく自分たちの規模にあったドッグイベントへ出店し経験を積むことが大切と言う事で

開催から出店へ変更、同時に開催ではなくなったのでメンバーたっての希望でもあった、犬の石けんについて も研究を進めることを追加決定、出店の準備と研究を進めることとなりました。

2025年の3月頃のイベントへの出店を目指し、情報の収集、エントリーの準備を行う。出店する目的を宣伝とマーケティング・リサーチと再決定し、出店の募集が早期になっていることを考え販売する石けん、犬の石けん、学びの場所があることを多くの方に認知してもらうにはどのような方法が良いか?等を検討していましたが、

抽選申し込みをした結果、落選 残念ながら出店することは叶いませんでした。

犬の石けん研究のテーマについては、石けんの脱脂力をメインに犬の皮脂の問題点を考え

メンバー全員で検証を進める予定でおりましたが従来通りの活動が難しいこともあり

ペット委員会の活動を終了し委員会から研究会へと移行する事を決定いたしました。

今後の活動としてはペットの石けん研究会を立ち上げ、より同じような興味をお持ちの

会員の方との交流の場になるような会へと好転していく予定です。

最後になりますが、この場をお借りして

ペット委員会の創設に関わられた皆様、長きにわたり委員会活動に貢献された皆様 ペット委員会を支えてくださった皆様、お力添えをいただきありがとうございました。 メンバーを代表してお礼の言葉に代えさせていただきます。

ペット委員会 委員長 木下あかね 副委員長 紅林あづさ